


 3.28
thu

各小学校へ 横断旗の寄贈を受けました

福岡県トラック協会久留米第四地区会(久光善弘さん)から、横断旗の寄贈を受けました。

同協会からは、毎年4月に、横断旗を48本(市内の市立学校8校に各6本ずつ)寄贈いただいている。

久光さんは、「4月は新入生も入り、事故が起きやすい。1件でも事故が少なくなれば」と話しました。

同協会は他にも、小学生や高齢者向けに交通安全教室を開くなど、さまざまな啓発活動を行っています。


 4.9
sun

2代目みはら号 お披露目会

御原校区協働のまちづくり協議会で運行している自治会バス「みはら号」のお披露目会が行われました。2代目となるバスには、市の観光大使「オリリン」「ヒコリン」と御原校区の自慢であるコスモスがプリントされています。

自治会バスの成功例として、他県から視察に訪れるほど注目度が高いみはら号。伊藤会長は、「新しいバスは、車内が広く、乗り降りもしやすい。より皆が気軽に利用できるバスをめざしたい」と話しました。

 3.24
fri

デフサッカートラック教室

耳が聞こえない人のためのオリンピック、「デフリンピック」のデフサッカー日本代表候補(3月24日時点**)選手を招いたサッカー教室が、のぞみが丘小学校で開催されました。小学生やボランティアの中学生など約50人が参加し、竹内裕樹選手と松元卓巳選手から指導を受けました。

教室では、デフサッカーのことや手話などを教わったほか、耳栓をつけて音が聞こえない状態でサッカーなどを行いました。参加者は、「目線や身振りで合図をしてパスを出すのが難しかったが、楽しかった」と話していました。

*講師の竹内、松元両選手は、4月9日付で日本代表選手に選出され、デフリンピックへの出場が決定しました


 4.2
sun

第五回桜コンサート

九州歴史資料館で、「第五回桜コンサート」が開催されました。バリアフリーのこの会場での音楽イベントは二回目となり、荒天の中でしたが、この日を楽しみにたくさんの方が来場しました。

小郡高校、三国中学校の生徒や、音楽をこよなく愛する地元の人による歌や演奏、また会場合唱やボディーパーカッションなどが行われ、小さいお子さんから高齢の方までみんなで一緒に音楽を楽しんだ春の一日になりました。

